



Courses, lancer de poids, lancer de vortex... Tous les athlètes sont revenus avec une médaille, voire deux, du Championnat d'Alsace à Obernai.

SPORT

Pluie de médailles pour les athlètes de l'Asaca

Une pluie de médailles ! 14 sportifs de l'Asaca, service des sports de l'Apei Centre Alsace, ont participé au Championnat d'Alsace de Para-Athlétisme Adapté, le 5 mai à Obernai. Ils ont tous donné le meilleur et sont tous revenus avec une médaille, voire deux. « *Malgré un temps maussade, l'ambiance a été très belle* », confie Stéphane Gstalder, coordinateur sport-santé de l'Apei Centre Alsace.

Prochaine étape : les championnats de France. Pour cela, six athlètes de l'Asaca devraient prendre la route pour Marmande, dans le Lot-et-Garonne. Là-bas, du 7 au 9 juillet, ils défendront les couleurs de l'Apei Centre Alsace et celles de l'Alsace : l'Asaca sera effectivement la seule section sportive présente à représenter l'Alsace. Félicitations à toute l'équipe et bon vent à celles et ceux qui partent à Marmande !